



KATHOLISCHE  
FRAUENGEMEINSCHAFT  
DEUTSCHLANDS

MARIA FRIEDEN COESFELD  
GEMEINDE ST. LAMBERTI

## Von Wanderung zum Jahreswechsel angetan kfd Maria Frieden zwischen den Jahren unterwegs

29 Personen haben an einer Winterwanderung teilgenommen, zu der die kfd Maria Frieden zum Jahreswechsel eingeladen hatte. Sie gönnten sich gemeinsam eine Auszeit am Kalksandsteinsee in Stevede. Während der Tour gab es Möglichkeiten der Unterhaltung. Impulse zum Rückblick auf das alte und neue Jahr regten zum Nachdenken an. Es blieb auch Raum und Zeit zu lachen und die schöne Natur zu genießen. Das Wetter spielte trotz Vorhersagen, die Regen angekündigt hatten, gut mit: wolzig aber trocken. Der

Nachmittag endete mit heißem Punsch und für die Jahreszeit traditionellen Neujahrshörnchen, die im Einklang mit der Natur auf Baumstämmen angeboten wurden.



Impulse zum Rückblick auf das alte und neue Jahr regten zum Nachdenken an.



...heißer Punsch und zur Jahreszeit passend: Neujahrshörnchen

© Elisabeth Püttmann

30. Dezember 2023